
先輩の 

新潟工業高校出身 
自衛官候補生試験合格   

陸上自衛隊新発田駐屯地所属 

加藤 真也 

入隊して良かったこと 
 入隊前より健康的な生活が送られることと、時間計画を立てれるよう
になったことです。 

 
自衛官としての将来の夢 
 少しでも社会に貢献できる自衛官になることです。 

 
後輩へのメッセージ 
 自衛隊は厳しい面もありますが休みも多く、自己啓発や趣味の時間
を増やすことができます。 


